
 
 

CLAUSTRO DE PROFESORES CURSO 2021-22  

ACTA DEL CLAUSTRO  ORDINARIO DEL IES DISTRICTE MARÍTIM, CELEBRADO EN LA MODALIDAD 
PRESENCIAL, CON FECHA 30 DE JUNIO DE 2022.  

Acta núm. 14_2122  

Se reúne el Claustro de Profesores del IES Districte Marítim de manera ordinaria y en modalidad 
presencial a las 11h30 del mencionado día. La convocatoria fue realizada por la Directora del centro 
escolar el día 22 de junio de 2022 a las 18h47 horas mediante correo electrónico dirigido a los 
miembros que integran el Claustro. El día 28 de junio de 2022 a las 08h01 se informa al Claustro de la 
introducción de un nuevo punto en el orden del día como consecuencia de la necesidad desde la DGTIC 
de explicar las novedades de la herramienta Lliurex como consecuencia de ser centro piloto digital. El 
orden del día queda como sigue: 

 

1. Aprovació, si s'escau, de l'/les acta/es anterior/s. 
2. Novetats Lliurex. 
3. Resultats de comptes. 
4. Resultats 3ª avaluació. 
5. Projectes. 
6. Torn obert de paraula. 

Las personas que asisten telemáticamente son las siguientes: 

ALARCÓN MELERO, PEDRO ANTONIO GARCIA FERRER, EDUARDO NAKOVA KATILEVA, ELEONORA 

ALBERTOS MARTINEZ, PABLO GARCIA GARCIA, FERNANDO NAVARRO ALJIBE, MIGUEL JOSE 

ALCAÑIZ FILLOL, MANUEL JOSE GARCIA GARCIA, MIREIA NAVARRO PENELA, Mª DEL CARMEN 

ANTON PESET, MARIA ESPERANZA GARCÍA SANTIAGO, ÁFRICA ORTOLA GARCIA, MARIA JESUS 

AÑON LARREY, LUIS GARCÍA TRENCO, EMILIO PALOMARES ESCRIHUELA, JOSEFA ASUNCION 

APARISI CANET, MARIA AMPARO GIL PUIG, ADRIANA PASTOR TIBURCIO, PAOLA 

ASENSI VILLEL, Mª ENCARNACION GIMENO GOMEZ, AGUEDA PERALES MARCO, BEGOÑA 

AZULAY ROMERO, REBECCA SARAH GOMEZ COLCHERO, ESTHER PÉREZ LAFFONT, FRANCISCO JOSÉ 

BAÑARES HERNÁNDEZ, SILVIA GONZALEZ CABARCOS, ALFONSO XOSE PEREZ PIRIS, CAROLINA 

BERENGUER SORIANO, PAU GONZALEZ GONZÁLEZ, ANA MARIA PEREZ ROBLES, ELSA 

BISBAL ENGUIDANOS, FATIMA MARIA HERNÁNDEZ SÁNCHEZ, ANASTASIA REGALADO CALATAYUD, FRANCISCO 

BORT CALVO, VERONICA HUESCA CALATAYUD, MARIA TERESA REQUENA PINEDA, MARIA CORONADA 

BRIONES BAS, DAVID JORDA SERRANO, PEDRO RIBERA MARTINEZ, LOURDES 

CABEZAS RODRIGUEZ, ANDRES JOSE LAYANA BALLESTER, MARIA DESAMPARADOS RIVERA PEREZ, MARIA PILAR 

CALVET SANZ, MARÍA JOSÉ LOZANO VILLA, ANA RUIZ LUNA, TOMAS 

CAMPOS COLL, JOSE MARIA MAHIQUES PRATS, FRANCESC SAEZ IBAÑEZ, MIGUEL ANGEL 

CARRION RUBIO, CELIA MARINER RANDE, SERGIO SANCHEZ MESTRE, Mª TERESA 

CASTEJÓN CARNEIRO, Mª MERCEDES MARSAL PESSET, FERNANDO LUIS SANCHEZ MORALES, ISABEL 

CASTELLS PRENAFETA, MARINA MARTÍ TALENS, MARÍA JOSEFA SANZ OSES, MARIA LUISA 

CHILLARÓN GARCÍA, EDUARDO MARTIN CORRALES, ENRIQUE SASTRE ESCRIVA, MARIA JESUS 



CORTELLES SALINAS, VANESSA MARTINEZ GONZALO, REBECA SAYOL SIFRE, JORGE 

DE LA FUENTE LAYOS, PEDRO EDUARDO MARTINEZ LACRUZ, LAURA MARIA SEGURA GRAU, JOSE JOAQUIN 

DEGRAEVE, ANNELIES E M MARTINEZ SUAREZ, MARIA JOSE SIMO FRANCES, ROSA MARIA 

ESCRIVA SORIA, MARIA MELO SARRIO, LILIANA SORIANO MARTINEZ, RAQUEL 

FERRER MORENO, JAVIER MIÑANA ALONSO, MARÍA JOSÉ TERRADEZ GURREA, MARCIAL 

FOLGADO CAMUS, ELENA MOLINA RAGA, ALBERTO TIRADO CASTELLANOS, REYES ELIAS 

FORTEA GRANGEL, JUAN VICENTE MORENO ALCAZAR, M. CARMELINA TORTAJADA COMECHE, GUILLERMO 

GALARZA VALLES, NURIA MORENO LOPEZ, ANNA ISABEL VALERO GARCIA, PATRICIA 

GALLEGO GRAU, JOSEP MORILLO MOSCARDO, LAIA VELASCO LORENZO ELISA 

GARCÍA ALARCÓN, IVÁN MOZO OJEDA, Mª CRISTINA  

GARCIA BALDOVI, CARLOS NAGORE CORDON, IGNACIO  

________________________________________________________________________________ 

1. Aprovació, si s'escau, de l'/les acta/es anterior/s. 

Se aprueban por unanimidad. 

 

2. Novetats Lliurex. 

Don Ricardo Muñoz, representante de la DGTIC, explica a los miembros del claustro las principales 
novedades de interés en Lliurex principalmente relacionadas con su aplicación directa a la docencia. 

 

3. Resultats de comptes. 

Miguel Ángel Sáez expone al claustro un breve resumen de la situación económica por la que atraviesa 
nuestro centro. Pone el foco de atención principalmente en la importante subida del gasto derivada 
principalmente del encarecimiento de los precios en suministros. Esta subida del gasto hace que sea 
muy complicada la estabilidad presupuestaria habida cuenta que el gasto que genera nuestro centro 
por el simple hecho de estar abierto prácticamente es la cantidad que recibimos de modo ordinario. 
Concluye indicando que en breve entraremos en números rojos. 

 

4. Resultats 3ª avaluació. 

Francesc Mahíques explica los resultados académicos obtenidos realizando una comparativa con el 
curso anterior. También da a conocer las estadísticas referentes a las medidas disciplinarias adoptadas. 

Pedro Alarcón propone que en el análisis de resultados se incluyan las estadísticas de la PAU. 

Pablo Albertos comenta los resultados obtenidos de promoción y titulación en Ciclos Formativos. 

Finalmente, María José Martínez comenta acerca de los resultados obtenidos por niveles en función 
de las horas extras dedicadas de recursos. Indica que en 2º de ESO, donde se han dedicado 60 horas 
extras, los resultados no se han visto reflejados. También indica que para el próximo curso no 
contaremos con dotación extra por COVID y solicita al profesorado propuestas para emplear los 
recursos añadidos de que dispongamos; para ello, expone que se pasará una breve encuesta 
próximamente. 

 

 



5. Projectes. 

En este apartado los profesores coordinadores de los diferentes proyectos que se desarrollan en 
nuestro centro comentan al respecto: 

• Javier Ferrer explica la fase en la que se encuentra el Plan Digital de Centro. 
• Tomás Ruiz comenta acerca del Plan de Fomento a la Lectura para el cual se esperan más 

actividades de cara al próximo curso. Agradece la labor de Alejandro Juan en el desarrollo del 
plan. 

• Tomás Ruiz informa sobre la normativa relativa a estancias de profesores en el extranjero y la 
posibilidad de acogernos como centro receptor. María José Martínez apunta que puede ser 
una iniciativa interesante. Se somete a votación su solicitud siendo aprobada por unanimidad. 
Finalmente, se comenta que una vez se envíe la documentación, se informará al claustro. 

• Esther Gómez reseña el proyecto Rapsodes incidiendo en lo positivo que resulta. 
• Anna Isabel Moreno presenta los resultados del PELPI. En este sentido, comenta que el 

porcentaje mínimo del 25% de carga lectiva que fija la normativa para la lengua valenciana no 
se está cumpliendo en general en nuestro centro. Indica que los porcentajes concretos se 
compartirán con el claustro y ofrece la ayuda del Departamento de Valenciano para ayudar a 
todos aquellos profesores que puedan necesitarlo. 

• Àgueda Gimeno presenta el curso sobre gestión emocional que se plantea para el próximo 
curso escolar. 

• Alberto Molina da a conocer el estado del proyecto PIIE así como la líneas a seguir en su 
desarrollo dentro del campo de la eficiencia energética. 

• José María Campos expone cómo se ha ido gestionando el proyecto de Patios Divertidos e 
indica que para el próximo curso se seguirá trabajando para incluir, además de las actividades 
puramente físicas, otras también de juegos de mesa. 

• Raquel Soriano informa sobre el Proyecto de Mediación y su continuidad para el próximo 
curso. Agradece la labor de la asociación YMCA en el desarrollo de esta iniciativa. 

• María Coronada Requena comenta la iniciativa Tutoría entre Iguales afirmando que ayuda a 
mejorar la convivencia y prevenir el acoso escolar. Agradece el apoyo de Ana González. 

• Celia Carrión da a conocer que en el proyecto Erasmus Digital Tutors, actualmente se sigue 
trabajando para crear una documentación y una plataforma de trabajo. Explica que está 
prevista una movilidad a principios de julio a Países Bajos para hacer la primera formación y a 
la que acudirán con ella los profesores Eduardo Chillarón y Alfonso González. 

• Alfonso González comenta sobre el proyecto EWE gracias al cual se han conseguido 6 
movilidades para alumnos de nuestro centro así como 3 para profesorado y 1 para personal 
de administración y servicios. Añade que se va a abrir la posibilidad de ir a Malta y Finlandia. 

• Amparo Aparisi comenta sobre el proyecto Erasmus “Robots Go Green”. Este programa finalizó 
el 28 de febrero y ahora se está analizando la difusión de resultados y el siguiente paso a 
realizar seguramente en el ámbito de las energías renovables. Comenta el Sello de Calidad 
Europeo concedido. 

• María José Martínez indica que, de igual modo, el proyecto Erasmus “Enviromental Watchers” 
también ha llegado a su fin recientemente. 

• Pau Berenguer comenta sobre el estado actual del proyecto Erasmus “Caminos hacia la 
Integración”. 



• Pau Berenguer da a conocer que para el próximo curso se organizará un grupo para gestionar 
las acreditaciones Erasmus. 

• Finalmente, Pau Berenguer comenta acerca del proyecto iMou-te. 

 

6. Torn obert de paraula. 
 

• Ana Lozano agradece la labor realizada por el Equipo Directivo. 
• Cristina Mozo solicita que se discrimine en la medida de lo posible los destinatarios de los 

correos para adecuarlos a sus destinatarios. 
• Miguel Ángel Sáez Informa que las Actas de Evaluación Ordinarias y Extraordinarias están ya 

disponibles para su firma en Secretaría. 
• Francesc Mahíques se despide como Jefe de Estudios agradeciendo el apoyo recibido por parte 

del Claustro y del Equipo Directivo. Se le dedica un aplauso. 
• María José Martínez presenta : 

o María Jesús Sastre como Jefa de Estudios. 
o Iván García como responsable del Banco de Libros. 
o Joan Midsuf como coordinador del PAF. 

• María Jesús Sastre agradece la labor realizada por Frances Mahíques en la Jefatura de Estudios 
y solicita la ayuda del profesorado para la configuración de los grupos de alumnos para el curso 
que viene así como para la revisión del Reglamento de Régimen Interno. 

 

 
Sin otros asuntos que tratar, concluye la sesión. 
 

València, 30 de junio de 2022. 

 
 
               El Secretario,                      Vº Bº bueno, la Directora, 
 

 

     Miguel Ángel Sáez Ibáñez                      María José Martínez Suárez 


